



凛々しく

若く 豊く 清く 雄々しく 強く
凜々しく けく く く く

学校交だより
都城市立有水中学校
令和4年1月28日
文責：教頭

第3学期始業式

1月7日(金)、約2週間の冬休みも終り、事故もなく無事に3学期をスタートしました。

始業式では、各学年3名と生徒会代表の4名が「新年の抱負」を述べました。「課題の提出」「時間を作る」「先輩として」「得意でない教科の強化」「部活動での改善点」「受験に向けて」「残り少ないクラスで過ごす時間でクラスのためにできること」「仕事を最後までしっかり」「明るく元気のあるあいさつ」等様々な抱負を発表してくれました。努力を怠らずしっかり学年の締めくくりをしてほしいと思います。

3学期は、立志式・卒業式という大切な行事もあります。3年生は進学のための高校入試があり、1、2年生は次の学年への準備をする時期です。授業日数が52日（3年生は46日）の短い学期ですので、あっという間に3学期は終わる感じがするはずです。1日1日を大切にし、充実したものになるようにしていきましょう。



面接指導 ご協力ありがとうございました。

1月18日(火)5・6校時は、第2回の「面接指導」が行われました。

学校運営協議会委員の方と地域の方、合計7名で、面接官としてご協力を頂きました。

「面接指導」では、3年生をいくつかの班に分け、集団面接・個人面接等受験する学校のスタイルに合わせて、3会場に分かれて実施しました。面接官は1会場に2～3人の配置です。

子どもたちは、適度な緊張感を持って面接に臨んでいました。

学校では普段気づかないような点を、面接官にご指摘いただき、子どもたちは大変良い経験になりました。面接官をしていただいた、学校運営協議会委員（福島様、二見様、原口様、末永様、久保様）、前16区公民館長（湯地様）、15区公民館長（石田様）、第1回の面接指導では、学校運営協議会委員7名（新地様、福島様、二見様、臼井様、原口様、末永様、久保様）お忙しい中、生徒のためにお引き受けいただきまして、誠にありがとうございました。感謝申し上げます。

あとは、本番で練習の成果をバッチリ発揮してくれることを信じています。



第2回目（1月18日）



第1回目（1月13日）

学校給食週間（1月24日(月)～30日(日)）

1月24日(月)～30日(日)は「学校給食週間」です。「学校給食週間」は、学校給食の意義や役割について、生徒や教職員、保護者や地域住民に理解を深め、関心を高めてもらうことが大きな目的です。各学校では様々な行事が実施されます。有水中学校では、子どもが、日頃の給食に対する感謝を手紙に書き、模造紙に貼り付けたものを、コンテナを回収に来られた、給食センター配達員の方にお渡しするイベントを行いました。全校生活委員長と各学級の生活委員長が、それぞれ給食に対する感謝の言葉を述べ、お礼の手紙を手渡しました。3年生の代表は「幼稚園の時からお世話になった給食も、もう少しで食べられなくなるのが残念です。」という寂しい気持ちを伝えていました。微笑ましい光景でした。

